



August 13, 2021

Estimados padres o tutores:

La reciente legislación requiere que todas las escuelas guarden un momento de silencio al comenzar el día escolar. Como grupo, participaremos del momento de silencio durante el primer periodo. Será de un minuto de duración en el que los estudiantes no podrán interferir con la participación de sus compañeros. Los maestros no pueden dar sugerencias sobre el tipo de reflexión que un estudiante pueda hacer durante el momento de silencio. Sin embargo, se anima a padres y tutores a conversar con sus hijos sobre el momento de silencio y dar sugerencias sobre el mejor uso de este tiempo.

La legislación indica que "en la agitada sociedad actual, muy pocas personas son capaces de experimentar un momento de tranquila reflexión antes de sumergirse de lleno en las actividades de la vida diaria. La legislatura considera que nuestra juventud estaría bien atendida si los estudiantes tuvieran un momento de silencio al comienzo de cada día escolar."

Por favor, no dude en contactarme conmigo al 754-322-4800 si tiene alguna pregunta sobre el momento de silencio.

Atentamente,

Matthew Bianchi, Director